



**2 Pièces**

**62 m<sup>2</sup>**

**Réf. 84757775**

**424 000 €**

**Mandelieu-la-Napoule**

Appartement à vendre (06210)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

MANDELIEU LA NAPOULE - Dans un résidence de grand standing, appréciée pour son calme, à quelques minutes du centre ville, spacieux 2 pièces de 62m2. Il se compose d'une belle entrée, séjour ouvert sur la terrasse de 31m2 avec vue dégagée sur la mer, cuisine équipée avec accès terrasse, une chambre avec salle de bain attenante, de nombreux placards, toilette indépendant avec lave-main. Toutes les pièces donnent sur la terrasse ensoleillée. Un garage de 16m2 et une cave complètent ce bien. Résidence avec piscine, gardiennée 24/24H. Vous pouvez également accéder à un Club House avec salle de sport, ...

MANDELIEU LA NAPOULE - From the town center, spacious 2-room apartment of 62m2. It comprises a beautiful entrance hall, living room opening onto a 31m2 terrace with unobstructed sea views, equipped kitchen with terrace access, bedroom with en-suite bathroom, numerous cupboards, separate toilet with hand-washer. All rooms open onto the sunny terrace. A 16m2 garage and cellar complete this property. Residence with swimming pool, 24/24H security guard. You also have access to a Club House with gym, tennis court and private swimming pool... The beach is 10 min away... 57 lots - Charges 254€/month - no ...

## COLLECTION D'AZUR

Les aqueducs 535 rte des lucioles - 06560 VALBONNE

Contactez l'agence





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

